



La grâce de Dieu est plus solide que les murs de prison



© Libre de droits

L'exposition annuelle « L'Armée du Salut en prison » a pris fin vendredi 16 février par un apéritif de finissage.

Les organisateurs de l'exposition, les majors Jacques Tschanz et Roland Dougoud, sont très satisfaits de l'intérêt porté à cette exposition. La major Christine Volet a adressé quelques mots de conclusion lors du finissage et a souligné que le travail pénitentiaire de l'Armée du Salut offrait une occasion unique de parler de spiritualité. L'Armée du Salut ne juge pas ceux qui sont incarcérés, mais partage l'amour et la grâce de Dieu également avec ces gens.

Cependant, l'exposition a pris fin avec une certaine amertume, comme Marlies Pfander, ancienne directrice de la prison régionale de Berne, l'a annoncé : l'association « Art en prison » sera dissoute. L'association a contribué à l'exposition avec 25 œuvres d'art réalisées par des détenus. Mais la participation et l'intérêt des prisons est si maigre que cela conduit à la fermeture de l'association. La major Hedy Brenner, responsable du Service des prisons, et particulièrement Marlies Pfander, présidente de l'association (les deux sont en photo, ci-contre), ont beaucoup œuvré pour la promotion de l'art dans les prisons.

La prochaine exposition du [Musée de l'Armée du Salut](#) portera sur le thème de « L'Armée du Salut dans le cinéma ».

Auteur

Livia Hofer

Publié le

19.2.2018